

Hombourg-Budange sauve son poste

Les automobilistes qui effectueront le trajet Hombourg-Budange-Metz cet après-midi peuvent être rassurés. Les conditions climatiques ne seront peut-être pas au rendez-vous mais au moins, ils ne seront pas bloqués pas l'opération escargot prévue par les parents d'élèves de l'école de Hombourg-Budange pour protester contre la fermeture d'une classe. Celle-ci était, en effet, sous la menace d'une suppression de poste. « Le poste de CP-CEI était sur la sellette. S'il avait été fermé, cela signifiait l'arrêt de l'école », souligne Hélène Machura, parent d'élève.

La chose n'est, certes, pas encore officielle mais Mme Machura a eu au téléphone l'inspecteur d'académie qui lui a confirmé que le poste serait conservé. Actuellement, les effectifs sont de 19 élèves en maternelle et 34 en primaire. L'an prochain, ils devraient être 20 en maternelle et 36 en primaire.

Pour fêter cette bonne nouvelle, un pot est organisé à l'école ce vendredi 15 mars à 18h avec les élèves, les professeurs, les parents d'élèves, le maire, etc. Reste à savoir si, l'an prochain, le problème ne risque pas de se poser à nouveau.

GUÉNANGE

Des jardiniers très actifs

L'association des jardins familiaux de Guénange gère le jardin lorrain en contrebas de la zone Bellevue et cinq terrains communaux répartis aux quatre points cardinaux de la ville.

Ces terrains sont partagés en soixante-cinq parcelles de deux ou trois ares et loués à ses adhérents. Soixante et une parcelles sont actuellement occupées.

L'assemblée générale de l'association s'est tenue dernièrement au centre social Louise-Michel sous la présidence de Michel Beauchet. en

présence du maire, Jean-Pierre La Vaullée. L'occasion de faire le point sur l'année écoulée et d'évoquer les projets pour l'année en cours.

En 2012, l'association a participé à l'opération balcons fleuris et au bar à soupe de la CLCV, à la fête de la forêt et à l'exposition des produits du terroir du comité des fêtes et aux journées d'information sur le compostage organisées par la communauté de communes.

L'association a assuré l'entretien régulier du jardin lorrain et l'aménagement des parcelles, notamment la pose d'une clôture pour le terrain des Vergers et un portail pour le terrain de la Moselle.

Chemin faisant

Pour 2013, il est prévu, outre les travaux d'entretien habituels, de refaire le chemin d'accès du terrain des Vergers et d'y poser des chalets.

L'association participera

également, avec les Amis de Laer, au dixième anniversaire, le 7 septembre prochain, du jumelage de cette commune de Westphalie avec Guénange en organisant notamment une exposition de ses produits. Une rencontre commune autour de l'arbre du jumelage, qui se trouve dans la parcelle près de la Moselle, est également au programme de cette journée.

Lors de la réunion, quelques problèmes ont été soulevés.

Par exemple, il va falloir trouver un nouveau terrain pour remplacer celui des Ronces qui va être désaffecté ; le maire étudie en ce moment les différentes solutions les mieux appropriées. De même, le comité souhaite pouvoir disposer d'un local pour entreposer son matériel ; ce pourrait être un garage désaffecté.

Quant au nouveau bureau, il sera désigné lors d'une prochaine réunion du comité.

NÉCROLOGIE

Mme Maria Cardillo



GUÉNANGE. — Nous apprenons le décès de Mme Maria Cardillo, née Margiotta, survenu le 11 mars à Yutz dans sa 88e année.

Née en Italie le 6 septembre 1925, la défunte était domiciliée à Yutz depuis quatre ans mais avait demeuré une grande partie de sa vie à Guénange. Veuve de M. Vincenzo Cardillo, décédé en 2007, le couple avait eu six enfants prénommés Antoine, Nicola, Rosa, Gérard, Anna et Joseph. Neuf petits-enfants et deux arrière-petits-enfants sont venus agrandir le cercle familial.

La messe d'enterrement sera célébrée vendredi 15 mars, à 15h, en l'église de Guénange, suivie de l'inhumation au cimetière de Guénange.

Nos condoléances à la famille.



L'association des jardins familiaux gère soixante-cinq parcelles qu'elle loue aux amoureux du jardinage. Photo RL

Bienvenue !

- Accueil de personnes valides ou dépendantes
- Séjour permanent, temporaire
- Animations quotidiennes
- Restauration élaborée par notre chef

Amnéville les-Thermes

Villa Amarelli
Lotissement «Les Coteaux du Soleil»
Chemin des Terrasses du Soleil
57360 Amnéville-les-Thermes

03 87 62 07 00

Possibilité de venir visiter la résidence

Point Infos-Conseils 7j/7
0825 021 022*
www.medica-france.fr
*0,15 €/min

Nouvelle maison de retraite

JOURNÉE PORTES OUVERTES

le samedi 16 mars 2013 de 14 h à 18 h

+ URGENCES

<p>Samu 57 Tous secteurs : aide médicale urgente (tél. 15).</p> <p>Pharmacie Tous secteurs : composer le 3237.</p> <p>Gendarmeries</p>	<p>Guénange : boulevard du Pont (tél. 03 82 82 64 27).</p> <p>Metzervisse : rue des Romains (tél. 03 82 56 80 70).</p> <p>Ambulances Guénange : Guénange ambulances (tél. 03 82 50 21 29 ou 06 84 71 55 82).</p>
---	--

VOLSTROFF

Conseil municipal demain

Le prochain conseil municipal se tiendra ce jeudi 14 mars, à 20h, en mairie. À l'ordre du jour : informations et activités ; compte de gestion M14 ; compte administratif ; subventions aux associations ; achat de terrains ; rythmes scolaires ; divers.

03 82 82 10 12

21a, boulevard Bellevue - 57310 GUÉNANGE
Entreprise agréée SAP 501353536

www.agesolution.fr

- Aide à domicile - Aide aux gestes quotidiens

- Livraison de repas - Accompagnement véhiculé

- Télé-assistance - Jardinage - Petit bricolage

50%

de réduction d'impôts

Selon les modalités fiscales en vigueur

Devis gratuit sur simple demande

LE PRINTEMPS EST DÉJÀ CHEZ PICARD

16h,

faites le plein de couleurs

Chaque jour a un goût nouveau